

Web: www.lasamaritanaorihuela.com E-mail: cofradialasamaritana@yahoo.es C.I.F.: G-03892486

INTERVENCIÓN PRESIDENTE LUNES SANTO 25-03-2013:

Primer Teniente de Alcalde y Miembros de la Corporación Municipal Jefe de la Bandera "Ortiz de Zarate", III de paracaidistas.

Sr. Presidente y Miembros de la Junta Mayor

Sra. Porta-Estandarte y Sr. Samaritano de Honor de la cofradía de La Samaritana Familiares D. José Manuel Angel, Cofrade de Honor "In Memoriam"

Sr. Consiliario de La Samaritana

Cargos Honoríficos de la Junta Mayor 2013 (Nazareno y Glosadora del pregón) Ilmo. Sr. Caballero Cubierto en la Procesión del Santo Entierro

Presidentes y cargos honoríficos de Cofradías, Hermandades y Mayordomías de la Semana Santa de Orihuela

Cofrades de Semana Santa y en especial de La Samaritana Señoras y Señores

Ante todo agradecerles la presencia a los actos que organiza la Cofradía de la Samaritana, en este 25 de marzo, Lunes Santo del año 2013.

El contenido principal de este acto es el del nombramiento de nuestro Porta-Estandarte, para los actos y desfiles de la Semana Santa 2013 en Orihuela, que este año ha recaído, como bien sabéis todos, en la persona de D. Antonio Pérez Bas "Tono".

Pero antes de llevarlo formalmente a cabo, y evitando que la emoción por dicho nombramiento, me impida seguir en el uso de la palabra, quiero trasmitir mis más sinceras felicitaciones en nombre de la Junta Directiva y Cofrades de La Samaritana a todos los cargos honoríficos de las diferentes Cofradías, Hermandades y mayordomías de la Semana Santa de Orihuela, y en especial a nuestro Cofrade y Porta-Estandarte 2.010, D. Manuel Ramón Pérez Zambrana, distinguido por la Cofradía del Ecce-Homo como Pretor Décimo.

Mención especial a nuestro Samaritano de Honor, D. Carlos Irles Sanchez y a nuestro Cofrade de Honor "In memoriam" y consiliario durante una parte muy importante de su vida, D. José Manuel Angel, quien desde el cielo nos echará una mano, para ayudarnos a que todo nos salga correctamente.

En esta Semana Santa, cabe destacar el 400 aniversario de la llegada de nuestro Padre Jesús a Orihuela, a cuya celebración nos sumamos, felicitando también a la Hermandad del Prendimiento y a la Cofradía de la Santa Cena, por su 70 aniversario, así como, a las mantillas por el 70 aniversario de la llegada de su imagen a Orihuela

Un agradecimiento a la Bandera "Ortiz de Zarate", III de paracaidistas, y en especial a su Jefe, Tte. Coronel D. Félix Abad Alonso y al Suboficial Mayor Cañizares, por las facilidades que nos dan año tras año, para su presencia en nuestras calles, contribuyendo a mantener la declaración de Interés Turístico Internacional a nuestra Semana Santa. Sumándonos a las felicitaciones del estamento militar por la recientemente terminada misión, en las muy lejanas y hostiles tierras de Afganistán. Dando la bienvenida a sus esposas deseando que disfruten de este Lunes Santo en Orihuela.

Agradecer también al Excmo. Ayuntamiento de Orihuela, y en especial a D^a Antonia Moreno y a D^a Carolina Gracia, las facilidades que nos dan para el desarrollo de todas las actividades que desde nuestra cofradía organizamos.

Tono nace en Orihuela el 19 de enero de 1938, felizmente casado con Loli, padre de 4 hijos Antonio Carlos, Anabel, y orgulloso abuelo de nietos Carlos, , los cuales, van acompañarle por las calles de Orihuela, vestidos de amarillo oro y blanco, trasmitiéndole todo su apoyo y demostrándole así su cariño.

Su trayectoria en la semana santa de Orihuela, es amplísima, desde su incorporación a la Samaritana el 10 de abril de 1961, cabe destacar dentro de su cofradía, el haber sido vocal entre los años 1962 y 1981, Tesorero desde 1982 a 2002, insignia de plata por sus 25 años en la cofradía (al instaurarse dicha distinción en el año 1998, Samaritano de honor en el año 2006, con el numero 2, siguiendo la estela en dicho cargo de D. Eduardo Ferrández Felices, al que acompaño como asesor y persona de confianza en la Junta Mayor durante 12 de los 18 años en los que ha pertenecido a dicha entidad. En el año 2011 recogió de mis manos la insignia de oro por sus cincuenta años de permanencia a nuestra cofradía.

En la actualidad ostenta el número 10 como cofrade de La Samaritana.

Siempre que veo a Tono, vienen a mi memoria recuerdos de mi padre, acudiendo a su tienda, para solicitarle algún favor, o bien, para que nos aclarara alguna duda y como no, para ir pagándole a plazos la confección de la Vesta, que posteriormente luciríamos en los desfiles.

No ha sido fácil el convencerle, para que ostentara este cargo, ya que siempre me ha manifestado que había otro cofrades que merecían esta distinción.

Tanto yo, como la Junta Directiva de tu cofradía pensamos que no nos merecíamos el estar al frente de la misma, si no conseguíamos que aceptaras el nombramiento de Porta-Estandarte de la Samaritana, por lo que recurrimos a todas las personas que te quieren y están próximas a ti, para que nos ayudaran en esta difícil misión que también hemos terminado con éxito.

No quiero dejar pasar la oportunidad de felicitar en este acto y siguiendo tus palabras de la asamblea extraordinaria del pasado domingo 17 de marzo, a nuestro recién nombrado por unanimidad de los asistente Presidente de Honor de La Samaritana, D. José María Hernandez Mateo, tu compañero de fatigas en un periodo muy importante de vuestras vidas.

Espero que disfrutes de los desfiles de Lunes y Viernes Santo, ya que se positivamente que no se te van a olvidar en el resto de tu vida.

Terminar agradeciendo a mi Junta Directiva, todo su esfuerzo y dedicación, que hacen posible que año tras año, la Samaritana pise con paso fuerte y seguro en la Semana Santa de Orihuela.

Os deseo a todos, una muy feliz Semana Santa, animándoos a participar activamente en la misma.

A continuación el Secretario Paco Melgarejo, va a proceder a realizar la lectura en estracto del acta de nombramiento de Tono, como Porta-Estandarte 2013 de la Cofradía de la Samaritana.

Muchas Gracias.